

مشاريع بحوث الماجستير المقترحة لأعضاء هيئة التدريس لقسم الكيمياء

للعام الدراسي 2019 – 2020

البحث باللغة الانكليزية	البحث باللغة العربية	اسم التدريسي	ت
Silica modification with 3-amino propyl sulfonic acid for organic catalytic reaction.	تحويل السليكا مع 3-امينو بروبايل سلفونك اسد كعامل مساعد في التفاعلات العضوية.	أ.د. قاسم محمد حلو	1
Synthesis and thermal behavior study of new nitrogen, oxygen and sulfur containing heterocyclic compounds.	تخليق ودراسة الثبات الحراري لمركبات حلقيية غير متجانسة جديدة تحتوي على عناصر الاوكسجين ونيتروجين والكبريت.	أ.م.د. رياض جليل ناهي	2
Anioxidant status of women with/without Gestational Diabetes Mellitus in Al-Muthanna Governorate.	مستوى مضادات الاكسدة عند النساء الحوامل المصابات/غير المصابات بمرض سكري الحمل في محافظة المثنى.	أ.م.د. جواد كاظم مريح	3
Synthesis and study the adsorption of some phthalocyanine dyes by activated carbon prepared from local Rice husks.	تحضير ودراسة امتزاز بعض اصباغ الفثالوسيانين باستخدام الكربون النشط المحضر من قشور الرز المحلي.	أ.م.د. حسن صبيح جبر	4
Extraction of chitosan from fish scales and it's application of as adsorbent for organic pollutants.	استخلاص الكايتوسان من قشور السمك ودراسته وتطبيقاته في امتزاز بعض الملوثات العضوية.	م.د. خولة كاني جاسم	5